Das Land fördert die Region

Gaggenau (BNN). Das Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum bringt Fördermittel in den Wahlkreis. Die Abgeordneten des Wahlkreises Rastatt, Alexander
Becker (CDU) und Thomas Hentschel
(Bündnis90/Die Grünen), schreiben in einer Pressemitteilung, dass sie sich über
die bekannt gegebenen Förderentscheidungen im Entwicklungsprogramm
Ländlicher Raum (ELR) freuen. In Forbach, Gaggenau, Gernsbach und Kuppenheim werden zehn Projekte mit einem
Gesamtfördervolumen von 383.720 Euro
unterstützt.

In Forbach–Gausbach wird ein Projekt mit 30.800 Euro, in Gaggenau je ein Projekt in Ottenau und Selbach mit 201.090 Euro gefördert. Die Förderung in Gernsbach beträgt insgesamt 131.830 Euro für sechs Projekte in Hilpertsau, Lautenbach, Obertsrot und Reichental. Ein Projekt in Kuppenheim-Oberndorf wird mit 20.000 Euro gefördert.

Auch im Jahr 2021 fließen mehr als 50 Prozent der Mittel in den Förderschwerpunkt Innenentwicklung/Wohnen.